



## CAFE POLITICO

POR JOSE FONSECA

- **Recortes al presupuesto social**
- **PRI: ¿y su agenda económica?**
- **PAN: ataca la "banda de los 6"**

**S**e difundió información que revela que durante el primer semestre de este año, desde la Secretaría de Hacienda, se ha retenido el presupuesto para varios programas sociales. Ayer, el titular de la Sedesol, Ernesto Cordero, anuncia revisión a los programas sociales.

Allá en el llano, donde están los invisibles, sólo dicen:  
"... Éramos muchos y... ahora nos recortan..."

### RETO

La lideresa nacional del PRI, Beatriz Paredes, advirtió de un plan económico de emergencia.

Es de suponerse que, en las próximas semanas, los priistas dispondrán de una agenda económica que les permita justificar su triunfo ante los electores.

Porque si no hay agenda económica, y van a esperar que todo llegue de Los Pinos, la "pausada" recuperación anunciada por el presidente podría, fácilmente, confundirse con una parálisis.

### ¡AL ABORDAJE!

Es posible que la "banda de los 6", formada por los consejeros nacionales panistas que no quieren ni al presidente ni a César Nava, manejen argumentos razonables desde sus personales perspectivas.

Sólo hay que insistir si es el momento para que el PAN se enfrente a una lucha palaciega en lugar de prepararse para las elecciones del año próximo, cuando se renuevan 10 gubernaturas.

Los dioses ciegan a quienes quieren perder.

### NOTAS EN REMOLINO

Aunque reconoció, el presidente Calderón, que la caída de la economía fue del 9 por ciento el primer semestre de 2009, está optimista de que pronto empezará la recuperación, pero dijo que será "pausada"... El diputado electo Javier Corral Jurado intenta tener presencia aquí para convencer a sus paisanos chihuahuenses de que sí puede contender, otra vez, por la gubernatura. Sólo que milita en un grupo panista de Chihuahua que fue derrotado, ampliamente, en las elecciones... La Secretaría de Salud ha dejado claro que para diciembre se dispondrá de 20 millones de dosis de vacunas contra la influenza A H1N1... Por cierto, los trabajadores del sector salud recibirán un aumento de 6.2 por ciento en salario y prestaciones... El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, recorrió ayer el Río de la Compañía, donde se hacen obras para impedir que haya derrames durante la época más lluviosa... El gobernador electo de Nuevo León, Rodrigo Medina, se entrevistará con el presidente, con el secretario de Gobernación y funcionarios de la PGR y de la Defensa Nacional... ¿Qué saben en Guanajuato? Aunque se informó que el gobierno de Hidalgo está cerrando el trato para los terrenos de la nueva refinería, allá, ya, el Congreso aprobó la cesión de terrenos para el mismo fin. ¿Otra trampa?... A Manuel Camacho Solís le parecen componendas las negociaciones que se hagan en el Congreso. Ya se olvidó de las "negociaciones" que llevó a cabo en San Lázaro durante 1988...

Concafe2000@yahoo.com.mx

